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Recepcionan las obras del parque Miragenil y del paseo del 
río 
 
144.000 euros se han invertido en las dos reformas urbanísticas 
 

G.C. 03/05/2016 
 
El Ayuntamiento de Puente Genil ha recepcionado las dos 
obras que forman parte del Plan Extraordinario de 
Inversiones Municipales Financieramente Sostenibles 
(2015) proveniente de los remanentes de la Diputación de 
Córdoba. Se trata de un parque reformado en el barrio 
Miragenil y la finalización del paseo sobre el río colindante 
con la misma barriada. Al acto asistieron el alcalde, 
Esteban Morales, y la vicepresidenta de la Diputación, Ana 
Carrillo, así como el concejal de Infraestructuras y 

Urbanismo, Francisco Carrillo, y presidente de la AAVV, José Manuel Gutiérrez. El presupuesto de inversión 
de ambas iniciativas ha sido de 144.000 euros 
 
El parque se licitó por 51.000 euros. Según explicó Carrillo, esta intervención "ha permitido la mejor 
accesibilidad del barrio de Miragenil al río, se ha conseguido ser más permeable al sustituirse las vallas" y 
finalmente se ha apostado por la mejora estética del entorno. 
 
Por otro lado, se inauguró la actuación realizada en la margen izquierda del río Genil, licitada por 93.000 
euros. Se trata de un tramo 150 metros lineales, en una de las zonas más castizas del municipio. Obras 
realizadas por la empresa local, M2JC. Igualmente se ha intervenido en el edificio de la Alianza, en el que se 
han mejorado las puertas y ventanas, así como los cerramientos exteriores. El alcalde señaló que "hemos 
transformado un antiguo parque en desuso y vamos a mirar al río e invitar a los demás a que bajemos a 
disfrutar de este espacio". 
 
Por su parte la vicepresidenta de la Diputación de Córdoba Ana Carrillo anunció que en este mes se ha 
aprobado el nuevo plan de Inversiones Sostenibles que la Diputación pone en marcha para los ayuntamientos. 
En concreto al Ayuntamiento de Puente Genil llegarán 141.000 euros para el presente año. Ahora resta que el 
Consistorio elabore la memoria descriptiva y decida los proyectos que se van a desarrollar. 
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Oliva: "La clasificación pesa" 
 
El portero del Ángel Ximénez valora como "bueno" el punto aunque el sábado "pareció que lo perdimos" 
 
2 de mayo de 2016 | Balonmano | Pablo Mansilla 
 
Jorge Oliva fue uno de los jugadores más destacados en el empate del Ángel Ximénez Puente Genil en casa 
contra el Cangas. Sus paradas, sobre todo en la primera mitad, impidieron a los gallegos marcar esos goles 
que hubieran apretado el marcador durante un tramo mayor del encuentro. Según el sevillano, la clave estuvo 
en que “la portería del rival no estuvo bien en la primera mitad, porque al descanso no paraba y nos fuimos 
ganando 18-15 cuando tarde o temprano iba a aparecer Yerai Lamariano. De hecho, en la segunda parte hizo 
un gran trabajo”. Asimismo, Oliva ha destacado que “el cansancio, la tensión, y la situación en la que estamos 
en la clasificación pesa, pero ahí está la veteranía y el saber estar de cada jugador”. 
 
El Cangas llegó a Puente Genil jugándose sus pocas opciones de conseguir una plaza europea  para la 
próxima campaña. Jorge Oliva, en este sentido, ha subrayado que los gallegos “demostraron ser un gran 
equipo porque en la segunda mitad jugaron muy sueltos y en esos minutos apareció Muratovic, que es un 
jugador ‘top’”. 
 
Sobre el trabajo del conjunto pontanés, el guardameta dijo que “hicimos un buen trabajo durante los sesenta 
minutos aunque hubo algunos en los que Cangas fue superior y le bastó para llevarse un punto. Pienso que a 
nosotros ahora nos queda un punto menos para la salvación, pero la sensación con la que nos fuimos el 
sábado del pabellón es la de haberlo perdido”. No obstante, “no hay que darle más vueltas y pensar en 
Huesca, que es el siguiente rival que tenemos. Es un equipo que ganó de uno en Puente Genil y haciendo un 
mal partido. Si nosotros jugamos con la intensidad que sabemos podemos ganar allí”. 
 


